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（上接第一版）实行“多证合一”，
使企业在办理营业执照后即能达
到预定可生产经营状态，最大程
度便利企业市场准入。

《意见》提出，要坚持互联互
通与数据共享相结合，大力推进
信息共享，打通信息孤岛。各地
要在更大范围、更深层次实现部
门间企业基础信息和相关信用信
息共享、业务协同，实现企业申请
资料从“反复提交”向“一档管理”
转变。要利用“互联网＋”提高政
府服务效能，加快一体化网上政
务服务平台建设，最终实现各种
材料“一次提交、部门流转”。

《意见》提出，各地要在“五证
合一”登记制度改革工作机制及
技术方案的基础上，继续全面实
行“一套材料、一表登记、一窗受
理”的工作模式，申请人办理企业
注册登记时只需填写“一张表
格”，向“一个窗口”提交“一套材
料”，不断完善工作流程。登记部
门直接核发加载统一社会信用代

码的营业执照，相关信息在国家
企业信用信息公示系统公示，并
及时归集至全国信用信息共享平
台。企业不再另行办理“多证合
一”涉及的被整合证照事项，相关
部门通过信息共享满足管理需
要。已按照“五证合一”登记模式
领取加载统一社会信用代码营业
执照的企业，也不需要重新申请
办理“多证合一”登记，由登记机
关将相关登记信息通过信用信息
共享平台提供给被整合证照涉及
的相关部门。

《意见》强调，各地区、各部门
要切实转变理念，精简事前审批，
加强事中事后监管，探索市场监管
新模式。全面推行“双随机、一公
开”制度，按照“谁审批、谁监管，谁
主管、谁监管”的原则，强化主动监
管、认真履职意识，明确监管责
任。通过信用管理等方式，降低市
场交易风险，提高监管效能，使事
中事后监管成为放宽市场准入门
槛后保障市场秩序的强有力手段。

加快推进“多证合一”改革

为党旗坚守 做百姓亲人

习近平会见捷克总统泽曼
习近平同乌兹别克斯坦总

统米尔济约耶夫举行会谈，两国
元首同意弘扬中乌世代友好精
神，推动中乌关系继往开来

习近平会见波兰总理希德沃
习近平会见蒙古国总理额

尔登巴特
习近平会见埃塞俄比亚总

理海尔马里亚姆
教育部12日就2017年高

中阶段学校招生工作发出通知，
要求各地科学确定普通高中规
模，防止建设大规模普通高中，逐

步消除大班额现象
韩正当选中共上海市委书记
俄罗斯国防部12日说，俄

军9日在黑海上空成功拦截一架
试图接近俄边境的美国P-8“海
神”反潜巡逻机

巴基斯坦参议院副主席的
车队12日在俾路支省默斯东地区
遭遇炸弹袭击，已导致60人死伤

美国国家情报总监丹·科
茨11日在参议院听证会上说，朝
鲜对美国国家安全造成的“威胁
日益严峻”

（均据新华社）

5 月 12 日，在新疆塔什库尔
干县库孜滚村安置点，工作人员
帮助村民将物品搬入救灾毡房。

截至 5 月 11 日 14 时，新疆塔
什库尔干县5.5级地震共造成8人
死亡、29 人受伤，受灾 1.2 万人。
塔什库尔干县出动部队、武警、公

安民警1000余人，乡镇县政府、驻
村工作队和基层干部群众1200余
人现场开展搜救工作，摸排受灾
情况，连夜搭建救灾帐篷，转移受
灾群众。目前安置现场井然有
序，食品保障、医疗消毒、电力能
源等服务保障就位。 新华社发

新疆塔什库尔干地震受灾群众得到妥善安置

我站2015年 10月 19日救助一男性流浪

乞讨人员，丁亚红，约57岁，170cm，2017年4

月 28日因心跳呼吸骤停抢救无效死亡。经

我站多方查找始终无法联系到其家属，有家

属或知情人见报后，请速与平顶山市救助管

理站联系（0375-6150106），30日后如无人认

领，将按无主尸体处理。

平顶山市救助管理站

2017年5月13日

认尸启事

公 告 依据平顶山市卫东区人民法院（2016）豫0403执8701-1号
《执行裁定书》和（2016）豫0403执870-1号《协助执行通知书》内

容：将位于平顶山市建东小区46号楼1单元4层东户的房产（房产证号为：
平房证号为：平房权证字第0772号）的所有权过户到刘志军名下。因上述
房产的《房屋所有权证》未交回，现公告该产权证予以作废。

平顶山市房地产交易管理所
2017年5月13日

综合新华社北京 5月 12日电 5
月 14 日，“一带一路”国际合作高峰论
坛将正式拉开帷幕。应习近平主席之
邀，29 位国家元首和政府首脑齐聚北
京，1500多名代表报名参会，共商“一带
一路”建设合作大计，共绘互利合作美
好蓝图。

3年多来，“一带一路”建设由点及
面，进度和成果超出预期，实现了从理
论设想到创新实践的重大跨越，进入全
面推进务实合作的新阶段。“中国方案”
赢得广泛赞誉。

我国积极推动“一带一路”国际产
能和装备制造合作，促进信息通信基
础设施互联互通，合作机制广泛建立，
服务体系不断健全，协调引导产业互
利合作。截至 2016 年底，中国企业在
沿线国家合作建立初具规模的经贸合
作区56个。

这是记者 12日从国新办发布会上

获悉的。
工信部副部长辛国斌在发布会上

说，沿线各国资源禀赋各异，发展环境
不同，但经济互补性较强，彼此合作潜
力和空间很大。我国坚持以企业为主
体、市场为导向，加强统筹协调，健全服
务保障体系，将我国产业优势和资金优
势与沿线国家需求相结合，大力推进国
际产能和装备制造合作。

国家发改委副主任宁吉喆在发布
会上介绍，2013年至 2016年，中国企业
对沿线国家直接投资超过 600 亿美
元。仅今年一季度，中国企业就在沿线
国家新签对外承包工程项目合同近千
份，完成营业额 144 亿美元，同比增长
4.7%。这些为沿线国家完善基础设施、
提高生产能力、加快产业发展、扩大就
业机会、改善民生福祉作出实实在在的
贡献。

辛国斌说，在开展国际产能和装备

制造合作过程中，我国通过双多边合
作，帮助这些国家建立更加完整的产业
体系，提升制造能力，实现双赢。包括
积极搭建对接平台，推进技术、服务和
标准“走出去”，在东道国积极履行社会
责任等。值得一提的是，我国加快信息
通信互联互通，推进新一代信息通信技
术应用和标准普及，服务沿线国家经济
社会发展。

辛国斌表示，下一步我国将提高服
务水平，完善保障体系，积极拓展产业
发展新空间，推进与“一带一路”沿线国
家深化产业合作、实现共赢发展。

“一带一路”国际合作高峰论坛将拉开帷幕
29位国家元首和政府首脑参加

据新华社北京5月12日电 记者12日
在国务院新闻办举行的发布会上获悉：美
国认识到中国“一带一路”倡议的重要性，
将派代表参加 5 月 14 日至 15 日在北京举
行的“一带一路”国际合作高峰论坛。

有外媒问美方派代表团参加“一带一
路”高峰论坛是否为双方贸易谈判的一部
分，对此财政部副部长朱光耀强调说，中美
经济合作百日计划是一个合作的计划、行
动的计划、互利共赢的计划。双方所反映
的诉求是平衡的，绝对不是一方对另一方
提出的让利清单或政策诉求。

美国：

将派代表参加论坛

据新华社雅典5月12日电 希腊多名
政府官员及专家学者11日表示，过去几年
来以比雷埃夫斯港（简称比港）项目为标志
的希中合作给希腊带来了实实在在的好
处，双方在“一带一路”建设中的合作前景
十分光明。

当天第四届希中经贸论坛暨“一带一
路”学术研讨会开幕。此次会议为期两天，
由雅典经商大学、雅典商务孔子学院和希
中经济委员会联合举办，议题包括“一带一
路”倡议、可持续发展与能源、科技、航海、
旅游观光等。

希腊：

“一带一路”带来切实好处

据新华社加德满都5月12日电 中国
驻尼泊尔大使于红与尼泊尔外交部部秘

（常务副部长）巴拉吉 12 日在尼首都加德
满都代表中尼两国政府签署“一带一路”合
作备忘录。

签字仪式在尼泊尔狮子宫举行。尼泊
尔副总理兼财政部长哈杜尔·马哈拉、外交
部长马哈特出席并见证了签字仪式。马哈
拉对新华社记者表示，在“一带一路”倡议
推动下，尼泊尔发展有“无限可能”，必将实
现经济的繁荣。

尼泊尔：

签署“一带一路”合作备忘录

新华社首尔5月12日电 韩国执政
党共同民主党“萨德”对策特别委员会
12日在位于首尔的国会召开记者会，呼
吁中断部署“萨德”系统，并要求对部署

“萨德”履行国会审批程序。
共同民主党“萨德”对策特别委员会

委员长沈载权在记者会上表示，新政府上
台后，国防部等行政部门应立即中断部署

“萨德”系统。有关部门应对朴槿惠政府
仓促作出部署“萨德”决定，并在被弹劾后

继续推动部署的违法行为进行调查。
沈载权表示，部署“萨德”系统，是关

乎国家安保的重大事项，并将产生巨大
经济支出，根据韩国宪法规定，履行国会
审批是必需的程序。新任总统文在寅也
曾多次表示，部署“萨德”应该履行国会
审批程序。政府应尽快推动相关国会审
批程序。

沈载权最后表示，该委员会还准备
召开国会层面上的听证会，就部署“萨

德”系统的正当性、程序的合法性以及费
用分担等问题进行调查。

2016 年 7 月，不顾韩国国内巨大争
议和有关国家坚决反对，韩美双方宣布
在韩国部署“萨德”反导系统，并在今年
前几个月不合常规地强行推进部署进
程。今年 4月 26日，韩美在与当地居民
的冲突中，强行把“萨德”系统部分装备
部署于韩国庆尚北道星州郡，再次引发
韩国国内强烈反对。

要求对部署“萨德”履行国会审批程序

韩执政党呼吁中断部署“萨德”

5月11日，在英国楠特威奇，英国前首相
卡梅伦（前右）在为英国大选保守党拉票的活
动中与一名小朋友交谈。

英国大选将于6月8日举行。 新华社发

英国前首相卡梅伦为大选拉票

据新华社北京 5月 12 日电
国家环境保护督察办公室11日公
布，正在7省市进行第三批中央环
境保护督察的 7 个督察组已完成
第一阶段省级层面督察任务，正
式进入下沉督察阶段。7 省市边
督边改，已问责1278人。

第三批 7 个中央环境保护督
察组于4月24日至4月28日陆续
对天津、山西、辽宁、安徽、福建、湖
南、贵州等省（市）实施督察进驻。
督察组高度重视群众环境诉求，及
时转办督办群众举报的环境问
题。截至5月9日，7个督察组共收

到群众举报 14479 件，其中，天津
1431 件，山西 1236 件，辽宁 2537
件，安徽 1587件，福建 2847件，湖
南 3037件，贵州 1804件。经梳理
合并重复举报，督察组累计向被督
察地区交办转办9194件。

目前，各督察组正在开展下
沉地市督察，并继续受理环境信
访举报。下沉地市督察时间10天
左右，通过深入现场，督察组重点
调查核实省级层面督察聚焦的突
出环境问题，并抽查核实群众反
映的突出问题或重复举报问题的
查处整改情况。

第三批中央环保督察
7省市已问责1278人

这是新闻中心的媒体工作区（5月12日摄）。5月12日，“一带一路”国际合作高峰论坛新闻中心启用。 新华社发

（上接第一版）
“来，先处理这个急案。”经征求家属意

见，高平珍带着张某和他的几位亲属来到
接访室详细了解情况，一进屋，她先给每人
端上一杯水。

“别着急，心里有啥想法，尽管说。”坐
在对面的高平珍身子前倾，语气温和……

11时30分许，高平珍现场拨通了当地
有关负责人的电话：“群众找咱就是信任，
今天下午你们就要召集公安、教育等部
门主要负责人认真接待他们，组织专人
专班对他们的事儿依法按政策尽快妥善
处理……”对于高平珍的接待，张某和亲属
表示满意，同意回去解决问题。

就这样，从 7 时 30 分到 12 时 30 分许，
一连5个小时，一件事接着一件事，一拨群
众接着一拨群众，高平珍不停在说话，连喝
水都是在接待两拨群众的间隙，拿起杯子
咕咚咕咚猛喝几口。

“群众来一趟不容易，咱就是晚下会儿
班、晚吃会儿饭，也得第一时间给他们把问
题解决了。”19年，高平珍就是这样过来的。

“群众的信任不能辜负、更
不能挥霍”

撑伞来到离单位不远处的一家小饭
馆，点上一碗面，高平珍当日的午饭就解
决了。

“你看，花儿也渴了。”回到办公室，高
平珍有了片刻的轻松，给花浇水、给儿子打
电话。

“儿子今年要高考了，是体育特长生，
这几天正在武汉备考哩。”说起儿子，高平
珍脸上洋溢着幸福，“我没时间陪他，这个
机会就让给他爹了。”她笑着倒水、吃药。

“还是腿上的事儿，药是断不了了。”高
平珍的右大腿上至今还有一条约 10 厘米
长的疤痕。

事情得从2011年9月说起——
那时，高平珍感觉腿疼，但临近十一，

信访工作任务重，她没有太在意。直到有
一天突然无法站立，她才被家人送进医院，
经检查确诊为骨肿瘤，由于错过了最佳医
治时间，已经出现骨裂，她被紧急送往北京
进行手术。术后一个多月，她就拄着拐杖
连夜处理了一起紧急群访事件。

因为术后过早走路，钢板错位，她不得
不又做了一次手术。2012年以来，高平珍
做了4次手术，住了7次院。

“人不伤心不落泪，人无难事不上
访。群众有难事儿找着咱了，咱作为党
员干部，身在其位，有啥理由不管？”高平
珍说，自己只是做了分内事，但是群众每
一次的信任、感激和鼓励都给了她无限
的动力。

“高局长，俺孩子的手术已经做过了，

很顺利，我代表全家人谢谢您……”前几
天，高平珍接到了孙云（化名）的电话，这是
一次未曾谋面的帮扶。

孙云是我市郊县一村民，6年前，她的
儿子在一起车祸中一条腿被轧断，但因一
直没找到肇事车主，得不到赔偿，加上自己
家境贫困，儿子二次手术的费用拿不出来，
迟迟做不了手术。

为早日筹到手术费，孙云不得不远赴
广西打工，后通过一个朋友知道了高平珍
的电话。2016年 5月，她拨通了高平珍的
手机，哭着说要回平顶山向她当面反映情
况。

“不用回来了，来回跑耽误工作，只要
情况属实，我一定会帮你解决。”高平珍这
句话给孙云吃下了“定心丸”。

一诺千金。高平珍多次实地了解情
况，走访相关部门，寻找目击证人，联系爱
心企业。经多方协调，终于帮孙云筹到了
儿子的手术费。

“高局长，我不知道咋表达对您的感
激，给您送个锦旗吧。”孙云说。

“别客气，这都是我应该做的，省下钱
给孩子好好做康复吧。”高平珍婉拒了。

“群众找到我们，就是对我们的信任，
对党和政府抱有期望。群众的信任咱不能
辜负，更不能挥霍。”高平珍说，群众难受着
来，决不能让他们再难受着走。

“信访干部就要当好党和群
众的连心桥”

信访工作，一头是党的重托，一头是群
众的期盼。

19 年来，站在矛盾冲突的风口浪尖，
高平珍始终牢记党员的身份、信访干部的
职责，为党分忧，为民解难。

除了对待群众的热情和爱心，高平珍对
工作的创新也是出了名的。近几年来，她一
直在探索建立科学规范的信访机制和制度，
努力变“灭火式信访”为“防火式信访”。

自2013年到市信访局工作以来，高平
珍走访了全市100多个乡（镇、街道），指导
帮助基层解决信访问题 650 余件次，授课
70场次，受众7000多人次。在她的推动下，
我市建立了“信访工作三级例会”等制度机
制，出台了《市委市政府关于进一步强化信
访工作责任的意见》和《市委办公室市政府
办公室关于进一步加强和改进市直职能部
门信访工作的意见》；为推进“诉访分离”

“逐级上访”等信访制度改革，她先后到开
封、信阳等地调研，推动我市出台了《平顶
山市依法逐级走访意见》和《平顶山市依法
逐级走访实施细则》，为全市信访形势连续
3年实现“三下降一好转”做出了努力，得到
上级部门和基层干部群众的肯定和好评。

“面对群众有热情，解决问题敢担当，
坚韧中有柔情，大气而不倨傲。她是群众
的好闺女，也是信访干部的好榜样。”省信
访局副局长陶雨说，高平珍是信访干部的
一把尺子、一面镜子，“以此为尺，可以量出
长短；以此为镜，可以看出境界。”

（本报记者 孙聪利）


